



**KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
BADAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN
PUSAT KURIKULUM DAN PERBUKUAN**

Jalan Gunung Sahari Raya (Eks Kompleks Siliwangi) Pasar Baru Jakarta Pusat 10002
Telepon: 3804248, 3453440, 34834862
Faksimile: 3453440, 34834862, 3806229, 34835186, 3813645

**KEPUTUSAN
KEPALA PUSAT KURIKULUM DAN PERBUKUAN BALITBANG
KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
NOMOR: 2557/H3.3/PB/2019**

tentang

**PENETAPAN BUKU PENGAYAAN KEPRIBADIAN (FIKSI DAN NONFIKSI)
SEBAGAI BUKU NONTEKS PELAJARAN YANG MEMENUHI SYARAT KELAYAKAN
UNTUK DIGUNAKAN SEBAGAI SUMBER BELAJAR PADA JENJANG
PENDIDIKAN DASAR DAN MENENGAH**

DENGAN RAHMAT TUHAN YANG MAHA ESA

KEPALA PUSAT KURIKULUM DAN PERBUKUAN BALITBANG KEMENDIKBUD

- Menimbang :
- a. bahwa berdasarkan Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 11 Tahun 2015, Pasal 736, Pusat Kurikulum dan Perbukuan Balitbang Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan mempunyai tugas antara lain melaksanakan pengembangan dan pengendalian mutu perbukuan;
 - b. bahwa untuk melaksanakan tugas sebagaimana tersebut di atas, Pusat Kurikulum dan Perbukuan Balitbang Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan antara lain menyelenggarakan fungsi pengembangan perbukuan dan pengendalian mutu perbukuan serta koordinasi dan fasilitasi pengembangan dan pengendalian mutu perbukuan;
 - c. bahwa buku nonteks pelajaran yang mencakup buku pengayaan kepribadian (fiksi dan nonfiksi) berperan penting dan strategis dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan dasar dan menengah;
 - d. bahwa buku-buku nonteks pelajaran yang diterbitkan oleh penerbit swasta dan/atau lembaga lain yang akan digunakan di sekolah dipandang perlu untuk dinilai kelayakan komponen materi/isi, penyajian, bahasa dan grafika;
 - e. bahwa berdasarkan pengajuan dari penerbit dan/atau lembaga lain, Pusat Kurikulum dan Perbukuan Balitbang Kemendikbud telah melakukan penilaian sejumlah buku nonteks pelajaran yang dilakukan oleh Panitia Penilaian Buku Nonteks Pelajaran (PPBNP);
 - f. bahwa berdasarkan rekomendasi Panitia Penilaian Buku Nonteks Pelajaran tentang hasil penilaian buku-buku nonteks pelajaran tersebut, maka perlu ditetapkan sebagai buku-buku nonteks pelajaran yang memenuhi syarat kelayakan yang dapat digunakan sebagai sumber belajar bagi Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD), SD/MI, SMP/MTs, SMA/MA, SMK/MAK, dan yang sederajat dalam Keputusan Kepala Pusat Kurikulum dan Perbukuan Balitbang Kemendikbud;
- Mengingat :
1. Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003, tentang Sistem Pendidikan Nasional;
 2. Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2017, tentang Sistem Perbukuan;
 3. Peraturan Menteri Pendidikan Nasional Nomor: 2 Tahun 2008, tanggal 4 Januari 2008 tentang Buku;
 4. Peraturan Menteri Pendidikan Nasional Nomor: 11 Tahun 2015, tanggal 17 April 2015 tentang Organisasi dan Tata Kerja Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan;
 5. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor: 8 Tahun 2016, tanggal 29 Februari 2016 tentang Buku yang Digunakan oleh Satuan Pendidikan;
 6. Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor: 84103/MPK/RHS/KP/2016, tanggal 17 November 2016 tentang Pengangkatan Kepala Pusat Kurikulum dan Perbukuan Badan Penelitian dan Pengembangan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan;
 7. Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor: 312/A.A2/KU/2018, tanggal 15 Januari 2018 tentang Pengangkatan Pejabat Perbendaharaan/Pengelola Keuangan Pusat Kurikulum dan Perbukuan Badan Penelitian dan Pengembangan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan;

8. Surat Keputusan Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia tentang Pengangkatan Anggota Panitia Penilaian Buku Nonteks Pelajaran (PPBNP) Nomor: 013/H/PB/2018 tanggal 5 Februari 2018;
9. Berita Acara Sidang Pleno Panitia Penilaian Buku Nonteks Pelajaran (PPBNP) tentang Verifikasi Hasil Penilaian Buku Nonteks Pelajaran Tahun 2019 (Gelombang I), tertanggal 5 Maret 2019;

MEMUTUSKAN

- Menetapkan :
- PERTAMA** : Menetapkan judul buku pengayaan kepribadian (fiksi dan nonfiksi), sebagai buku nonteks pelajaran yang memenuhi syarat kelayakan yang diperuntukkan bagi Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD), SD/MI, SMP/MTs, SMA/MA, SMK/MAK, dan yang sederajat serta pendidik dan tenaga kependidikan untuk digunakan sebagai sumber belajar di satuan pendidikan (terlampir).
- KEDUA** : Hal-hal yang belum diatur dalam Keputusan ini akan diatur lebih lanjut dalam ketentuan tersendiri dan tidak bertentangan dengan Keputusan ini.
- KETIGA** : Apabila di kemudian hari ternyata terdapat kekeliruan dalam keputusan ini, maka keputusan ini akan ditinjau kembali dan diubah sebagaimana mestinya.
- KEEMPAT** : Keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di : Jakarta

Pada tanggal : 11 Maret 2019

Kepala,



Dr. Awaluddin Tjalla
NIP. 19601112 198503 1 001

Tembusan Keputusan ini disampaikan kepada:

1. Menteri Pendidikan dan Kebudayaan;
2. Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan Kemendikbud;
3. Sekretaris Balitbang Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan;
4. Kepala Bagian Tata Usaha Pusat Kurikulum dan Perbukuan Balitbang, Kemendikbud;
5. Bendaharawan Pengeluaran Pembantu Pusat Kurikulum dan Perbukuan Balitbang Kemendikbud;
6. Yang bersangkutan untuk digunakan sebagaimana mestinya.

Lampiran Surat Keputusan Kepala Pusat Kurikulum dan Perbukuan Balitbang Kemendikbud

Nomor : 2557 /H3.3/PB/2019

Tanggal : 11 Maret 2019

**DAFTAR JUDUL BUKU PENGAYAAN KEPERIBADIAN (FIKSI DAN NONFIKSI),
SEBAGAI BUKU NONTEKS PELAJARAN YANG MEMENUHI SYARAT KELAYAKAN UNTUK
DIGUNAKAN SEBAGAI SUMBER BELAJAR PADA JENJANG PENDIDIKAN DASAR DAN MENENGAH**

No.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT	KATEGORI/ KLASIFIKASI	PERUNTUKAN
1	Cepatlah Bello! - Hurry Up, Bello!	Jackson	Bestari	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
2	Sahabat Kecil Putri Pandan Berduri - The Little Friend of Putri Pandan Berduri	Fanny Santoso	Bestari	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
3	Sekura Raksasa - The Giant Sekura	Izzah Annisa	Bestari	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
4	Aku Pasti Bisa - I Can Do it	Shoba Dewey Chugani	Bhuana Ilmu Populer (Gramedia)	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
5	Ayo, Berlatih Silat! - Let's Practice Silat	Ahmad Fuadi	Bhuana Ilmu Populer (Gramedia)	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
6	Hadiah Istimewa untuk Putri - A Special Gift for Putri	Lia Loeferns	Bhuana Ilmu Populer (Gramedia)	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
7	Klinting! Klinting!	Dian Kristiani	Bhuana Ilmu Populer (Gramedia)	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
8	Petualangan Gundul Peringis - The Adventure of Gundul Peringis	Dian Kristiani	Bhuana Ilmu Populer (Gramedia)	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
9	Seri Pengenalan Budaya Nusantara - Berburu Jejak Akek Antak	Desri Susilawani	Direktorat Kepercayaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan Tradisi, Ditjen Kebudayaan Kemendikbud	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
10	Seri Pengenalan Budaya Nusantara - Cerita di Balik Nama Pulau Tikus	Elvi Ansori	Direktorat Kepercayaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan Tradisi, Ditjen Kebudayaan Kemendikbud	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
11	Seri Pengenalan Budaya Nusantara - Dongeng dari Nagari Sarilamak	Maya Lestari GF	Direktorat Kepercayaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan Tradisi, Ditjen Kebudayaan Kemendikbud	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
12	Seri Pengenalan Budaya Nusantara - Festival Batanggansal	Yulita Fitriani	Direktorat Kepercayaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan Tradisi, Ditjen Kebudayaan Kemendikbud	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI

No.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT	KATEGORI/ KLASIFIKASI	PERUNTUKAN
13	Seri Pengenalan Budaya Nusantara - Keseruan Upacara Sarafal Anam	Suhendra	Direktorat Kepercayaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan Tradisi, Ditjen Kebudayaan Kemendikbud	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
14	Seri Pengenalan Budaya Nusantara - Khatam Alquran	Novia Erwida	Direktorat Kepercayaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan Tradisi, Ditjen Kebudayaan Kemendikbud	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
15	Seri Pengenalan Budaya Nusantara - Kisah Kesatria Melayu Laksamana Hang Tuah	Sri Murni	Direktorat Kepercayaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan Tradisi, Ditjen Kebudayaan Kemendikbud	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
16	Seri Pengenalan Budaya Nusantara - Kisah Putroe Phang dari Aceh	Syamsiah Ismail	Direktorat Kepercayaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan Tradisi, Ditjen Kebudayaan Kemendikbud	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
17	Seri Pengenalan Budaya Nusantara - Legenda Orang Sakti	Suwanda	Direktorat Kepercayaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan Tradisi, Ditjen Kebudayaan Kemendikbud	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
18	Seri Pengenalan Budaya Nusantara - Pacu Jalur Kemerdekaan	Agnes Bemoe	Direktorat Kepercayaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan Tradisi, Ditjen Kebudayaan Kemendikbud	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
19	Seri Pengenalan Budaya Nusantara - Petualangan di Pulau Penyengat	Ruziana	Direktorat Kepercayaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan Tradisi, Ditjen Kebudayaan Kemendikbud	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
20	Seri Pengenalan Budaya Nusantara - Semarak Perang Ketupat	Viska Yolensia	Direktorat Kepercayaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan Tradisi, Ditjen Kebudayaan Kemendikbud	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
21	Seri Pengenalan Budaya Nusantara - Tapis Istimewa dari Nyai	Fitri Restiana	Direktorat Kepercayaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan Tradisi, Ditjen Kebudayaan Kemendikbud	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI

No.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT	KATEGORI/ KLASIFIKASI	PERUNTUKAN
22	Seri Pengenalan Budaya Nusantara - Tepak Sirih di Tanah Melayu	Citra Pandiangan	Direktorat Kepercayaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan Tradisi, Ditjen Kebudayaan Kemendikbud	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
23	Seri Pengenalan Budaya Nusantara - Upacara Adat Bersawah Khauri Blang Aceh	Azhari Zakaria	Direktorat Kepercayaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan Tradisi, Ditjen Kebudayaan Kemendikbud	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
24	Seri Pengenalan Budaya Nusantara - Upacara Batagak Kudo-Kudo	Eci FE	Direktorat Kepercayaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan Tradisi, Ditjen Kebudayaan Kemendikbud	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
25	Seri Pengenalan Budaya Nusantara - Upacara Bayi Mencicip di Aceh	Beby Haryanti Dewi Maulana	Direktorat Kepercayaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan Tradisi, Ditjen Kebudayaan Kemendikbud	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
26	Seri Pengenalan Budaya Nusantara - Upacara Begawi Angkon Muaghi	Izzah Annisa	Direktorat Kepercayaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan Tradisi, Ditjen Kebudayaan Kemendikbud	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
27	I Belog	Yos	Kanisius	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
28	Petualangan Sekeping Kancing	Veronica Widyastuti	Kanisius	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
29	Pohon Kesayangan Daru	Yuniar Khairani	Kanisius	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
30	Sengutru dan Raksasa - Sengutru and the Giant - Diadaptasi dari cerita rakyat berjudul Sengutru dan Raksasa	Nancy Sitohang	Kanisius	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
31	Sirong Pergi ke Sekolah - Sirong Ges to School	Watiek Ideo	Kanisius	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
32	Titu dan Tuti	Caecilia Krismariana	Kanisius	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
33	Aku Suka Caramu - I Like Your Way	Audelia Agustine	Litara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
34	Jarik Adik - The Little Brothers Cloth	Endah Herawati	Litara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
35	Ketika Gilang Ingin Seperti Kak Sita - When Gilang Wants To Be Sita	Aniek Wijaya	Litara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
36	Krauk! Krauk! - Crunch! Crunch!	Dian Kristiani	Litara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD

No.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT	KATEGORI/ KLASIFIKASI	PERUNTUKAN
37	Kring! Kring!	Nurhayati Pujiastuti	Litara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
38	Kue Ulang Tahun Widi - Widi'S Birthday Cake	C. Krismariana W.	Litara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
39	Mantel Emas - Golden Coat	Evi Z. Indriani	Litara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
40	Sirama-rama	Alif Ilma Zakiah	Litara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
41	Woli Ingin Melihat Dunia - Woli Wants to See thae World	Arleen A	Litara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
42	Aku Tidak Mau Berbohong Lagi	Eny DK.	Literaloka	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
43	Masakan Istimewa Gaga	Eny DK	Literaloka/PT. Bawana Multitama Sukses	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
44	Anna dan Sapu Pelangi - Anna and the Rainbow Broom	Beby Haryanti	Pelangi Mizan	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
45	Belanja bersama Ayah - Shopping with Father	Rei El Tsurayya A.	Pelangi Mizan	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
46	Bubu, si Ambulans - Bubu, the Ambulance	Aniek Wijaya	Pelangi Mizan	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
47	Keong Mas Nenek - Grandma's Golden Snail	Anna Farida	Pelangi Mizan	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
48	Krak! Krak! Krak!	Benny Rhamdani	Pelangi Mizan	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
49	Ori, si Pemberani - The Brave Ori	Irawati Subrata	Pelangi Mizan	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
50	Penghuni Rumah Tua - The Dweller of an Old House	Januarsyah Sutan	Pelangi Mizan	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
51	Rumini dan Ranggon Ajaib - Rumini and the Magic Weaver	Benny Rhamdani	Pelangi Mizan	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
52	Wusss Wusss, si Karet Gelang Merah - Wusss Wusss, the Red Rubber Band	Benny Rhamdani	Pelangi Mizan	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
53	Apa Lagi yang Kamu Makan?	Kusumadewi Yuliani dan Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
54	Banjir	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
55	Berkunjung	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
56	Bermain	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
57	Bermain Bola	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
58	Bersepeda	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI

No.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT	KATEGORI/ KLASIFIKASI	PERUNTUKAN
59	Bola	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
60	Bonekaku	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
61	Delima di Pasar Ikan	A. A. Istri Mas Wulantrisna	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
62	Delima Si Anak Nelayan	A. A. Istri Mas Wulantrisna	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
63	Di Kebun Binatang	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
64	Gembira	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
65	Gilang Ompong	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
66	Guru Baru di Kelas Delima	A. A. Istri Mas Wulantrisna	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
67	Hadiah Terindah dari Kakek	Lusia Setyawati	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
68	Hujan Lagi, Hujan Lagi!	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
69	Jadilah Temanku	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
70	Kakek Melaut Lagi	A. A. Istri Mas Wulantrisna	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
71	Kamarku	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
72	Kamu Makan Apa?	Kusumadewi Yuliani dan Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
73	Ke Dokter Gigi	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
74	Ke Rumah Kakek	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
75	Kegiatan di Tendaku	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
76	Keluarga Saya	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
77	Kenapa Kamu Sembunyi?	Kusumadewi Yuliani dan Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
78	Kesal	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
79	Kita Naik Apa?	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
80	Layang-layang Terbanglah Tinggi	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI

No.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT	KATEGORI/ KLASIFIKASI	PERUNTUKAN
81	Mendengarkan Cerita	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
82	Menghitung Durian	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
83	Merapikan Kamar	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
84	Momo dan Kucing	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
85	Naik Apa?	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
86	Pancaendera	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
87	Pawai Binatang	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
88	Pergi ke Hutan	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
89	Pergi ke Sekolah	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
90	Pesta Ikan Bakar	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
91	Piknik	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
92	Putri Bali	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
93	Rumah Pohon Kami	A. A. Istri Mas Wulantrisna	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
94	Saat Saya Sakit	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
95	Sampai Jumpa Sahabatku	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
96	Seminggu Bersama Kakek	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
97	Si Belang	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
98	Si Putih	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
99	Sibuk di Sekolah	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
100	Snorkeling	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
101	Tersesat	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
102	Tetangga Baru	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI

No.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT	KATEGORI/ KLASIFIKASI	PERUNTUKAN
103	Waktu Ayah Kecil	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
104	Ada Apa di Situ? - What's in There	Erna Fitriani	PT Provisi Mandiri Pratama	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
105	Akan ke Mana Boti? - Where Will Boti Go?	Watiek Ideo	PT Provisi Mandiri Pratama	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
106	Byuuur!! Byaaar!!	Fanny Santoso	PT Provisi Mandiri Pratama	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
107	Hutan Harapan Haris	Endah Herawati	PT Provisi Mandiri Pratama	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
108	Kopi Ajaib Ayah - Dad's Magic Coffee	Beby Haryanti	PT Provisi Mandiri Pratama	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
109	La Dana dan Kerbau Hadiah - La Dana and the Buffalo Prize	Benny Rhamdani	PT Provisi Mandiri Pratama	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
110	Madu untuk Raden Sagara - Honey for Raden Sugara	Flora Maharani	PT Provisi Mandiri Pratama	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
111	Mod Aki Tak Lagi Kesenian - Mod Aki No Longer Feels Lonely	Tyas Widjati	PT Provisi Mandiri Pratama	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
112	Pasola dan Persahabatan - Pasola and Friendship	Dian Kristiani	PT Provisi Mandiri Pratama	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
113	Pengalaman Tiur dan Sepeda Barunya	Nyoman Sri Utami	PT. Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
114	Gara-Gara Piko - Because Piko	M. Fajrur Rahmat	Puspa Swara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
115	Lebai Malang	Hilman Makhluif	Puspa Swara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
116	Noken Mika - Mikas Noken	Astri Riyadi	Puspa Swara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
117	Pacu Itiak - The Duck Race	Yuniar Khairani	Puspa Swara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
118	Tuing-Tuing Si Ikan Terbang - Tuing-Tuing The Flying Fish	Dian Onasis	Puspa Swara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
119	20 Kisah tentang Khayalan Anak-Anak - Andai Salju Turun di Indonesia	Inni Indarpuri	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
120	Aku Memilih - Berani atau Takut	Fadila Hanum	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
121	Aku Memilih - Hemat atau Boros	Fadila Hanum	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
122	Aku Memilih - Rajin atau Malas	Fadila Hanum	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
123	Aku Memilih - Senang atau Sedih	Fadila Hanum	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
124	Cerita dari Desa Kurcaci	Fery Lorena Yanni	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI

No.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT	KATEGORI/ KLASIFIKASI	PERUNTUKAN
125	Cerita Rakyat Asal Usul - Byur! Cacing Warna-warni Datang	Erlita Pratiwi	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
126	Cerita Seru Para Binatang	Ummu Bachtiar	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
127	Dongeng dari Negeri Florantopia	Fajriatun Nur	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
128	Fabel Alfabet	Liza Erfiana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
129	Indahnya Demokrasi - Kumpulan Cerita	Fadila Hanum	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
130	Kumpulan Cerita - Aku Anak Berbakat	Fery Lorena Yanni	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
131	Kumpulan Cerita - Ayo, Berpikir Positif	Novi Anggraheni	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
132	Kumpulan Cerita Unik dari Dalam Tanah	Anisa Widiyarti	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
133	Kumpulan Curhat Seru Hewan Peliharaan	Nabila Anwar	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
134	Kumpulan Dongeng - Pembentuk Karakter Kesatria	Rae Sita Patappa	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
135	Kumpulan Dongeng - Pembentuk Karakter Pemimpin	Dian Kristiani	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
136	Pasukan Pelindung Tubuh - Laskar Bakteri Baik	Eramayawati	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
137	Pasukan Pelindung Tubuh - Prajurit Darah Putih	Eramayawati	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
138	Sehari Menjadi Nelayan	Fadila Hanum, S.P.	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
139	Sehari Menjadi Petani	Fadila Hanum, S.P.	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
140	Sehari Menjadi Peternak	Fadila Hanum, S.P.	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
141	Seri Aku Anak Disiplin - Albi Tetap Rajin Mandi	Liza Erfiana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
142	Seri Aku Anak Disiplin - Rumah Bersih Vira	Liza Erfiana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
143	Seri Aku Anak Disiplin - Saat Makan Riko	Liza Erfiana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
144	Seri Aku Anak Disiplin - Waktu Bermain Atika	Liza Erfiana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
145	Seri Aku Anak Disiplin - Waktu Tidur Karin	Liza Erfiana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
146	Seri Aku Sayang Bunda - Kue Mareta	Alby Syafie	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI

No.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT	KATEGORI/ KLASIFIKASI	PERUNTUKAN
147	Seri Aku Sayang Bunda - Secantik Senyuman Bunda	Alby Syafie	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
148	Seri Anak Sigap - Adikku Sayang	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
149	Seri Anak Sigap - Syiuut, Aww!	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
150	Seri Anggota Tubuh - Kaki	Lina Herlina	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
151	Seri Anggota Tubuh - Kepala	Lina Herlina	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
152	Seri Anggota Tubuh - Mulut	Lina Herlina	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
153	Seri Anggota Tubuh - Perut	Lina Herlina	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
154	Seri Anggota Tubuh - Tangan	Lina Herlina	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
155	Seri Berani Tampil di Depan Umum - Lakukan yang Terbaik, Zulfa!	Fadila Hanum	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
156	Seri Berani Tampil di Depan Umum - Tekunlah Berlatih, Rania!	Fadila Hanum	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
157	Seri Berani Tampil di Depan Umum - Teruslah Mencoba, Dio!	Fadila Hanum	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
158	Seri Cerita Hewan Langka - Anoa Pegunungan yang Rendah Hati	Nelfi Syafrina	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
159	Seri Cerita Hewan Langka - Badak Sumatra yang Pemberani	Nelfi Syafrina	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
160	Seri Cerita Hewan Langka - Jalak Bali yang Berani Jujur	Nelfi Syafrina	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
161	Seri Cerita Hewan Langka - Kanguru Pohon yang Sabar	Nelfi Syafrina	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
162	Seri Cerita Hewan Langka - Macan Kumbang yang Adil	Nelfi Syafrina	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
163	Seri Cerita Kendaraan Unik - Beji Si Bajai Tua	Liza Erfiana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
164	Seri Cerita Kendaraan Unik - Harta Peninggalan Kakek	Liza Erfiana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
165	Seri Cerita Kendaraan Unik - Karali dan Pak Unang	Liza Erfiana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
166	Seri Cerita Rakyat Asal Usul - Bunga Ajaib Taman Kinkin	Erlita Pratiwi	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
167	Seri Cerita Super Pembentuk Karakter - Arumi yang Beruntung	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
168	Seri Cerita Super Pembentuk Karakter - Pahlawan Beraksi	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI

No.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT	KATEGORI/ KLASIFIKASI	PERUNTUKAN
169	Seri Cerita Super Pembentuk Karakter - Rahasia Mona	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
170	Seri Cerita Super Pembentuk Karakter - Roza Serbabisa	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
171	Seri Cerita Super Pembentuk Karakter - Rumah Paling Istimewa	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
172	Seri Cerita Super Pembentuk Karakter - Tantangan untuk Leo	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
173	Seri Dongeng Kesehatan - Pangeran Dani Rajin Cuci Tangan	Dyah Umi Purnama	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
174	Seri Dongeng Kesehatan - Pangeran Wopi Rajin Makan Makanan Sehat	Dyah Umi Purnama	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
175	Seri Dongeng Kesehatan - Pangeran Yipi Rajin Mandi dan Keramas	Dyah Umi Purnama	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
176	Seri Dongeng Kesehatan - Putri Ameli Rajin Potong Kuku	Dyah Umi Purnama	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
177	Seri Dongeng Kesehatan - Putri Vania Rajin Berolahraga	Dyah Umi Purnama	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
178	Seri Jika Sampah Bisa Bicara - Aku Bisa Dipakai Lagi	A.W. Wibowo	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
179	Seri Jika Sampah Bisa Bicara - Aku Bisa Ditung	A.W. Wibowo	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
180	Seri Jika Sampah Bisa Bicara - Aku Diubah Menjadi Cantik	A.W. Wibowo	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
181	Seri Jika Sampah Bisa Bicara - Jangan Buang Aku Sembarangan	Fadila Hanum	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
182	Seri Jika Sampah Bisa Bicara - Kami Dijadikan Pupuk	Fadila Hanum	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
183	Seri Jika Sampah Bisa Bicara - Laut Bukan Tempat Sampah	Fadila Hanum	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
184	Seri Princess Vitamin - Princess Avita Pecinta Vitamin A	Dyah Umi Purnama	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
185	Seri Princess Vitamin - Princess Belofa Penebar Vitamin B	Dyah Umi Purnama	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
186	Seri Princess Vitamin - Princess Cevita Peneliti Vitamin C	Dyah Umi Purnama	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
187	Seri Waspada, Yuk! - Di Lorong Kelas	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
188	Seri Waspada, Yuk! - Dimana Semua Orang?	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
189	Seri Waspada, Yuk! - Ketika Yuri Pulang Sendiri	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
190	Seri Waspada, Yuk! - Main Apa, Dong ?	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI

No.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT	KATEGORI/ KLASIFIKASI	PERUNTUKAN
191	Seri Waspada, Yuk! - Mana yang Paling Enak?	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
192	Tetap Teman Meski Beda - Kumpulan Cerita Indahnya Perbedaan	Nurul Hidayati	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
193	30 Cerita Tata Krama	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
194	Ajaibnya Tubuh Kita	Eramayawati	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
195	Aku Anak Santun - Bintang ke Kebun Binatang	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
196	Aku Anak Santun - Pelan Sedikit, Flo!	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
197	Berteman, Yuk!	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
198	Cerita Anak Ayam	Nabila Anwar	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
199	Cerita Anak Gajah	Nabila Anwar	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
200	Diari Putri Klarisa	Arleen A.	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
201	Dongeng Bergizi Pengantar Makan	Dyah Umi Purnama	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
202	Dongeng Seru Sains - Ke Mana Hilangnya Si Cebo?	Ririn Astutiningrum	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
203	Gajah Erica	Sylvia Bishop	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SMP/MTs
204	Hadiah untuk Si Komi - 9 Cerita Satwa Asli Indonesia	Fina Faza	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SMP/MTs
205	Kisah Binatang dalam Pertandingan - Aku yang Menang	Naning Chandra	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
206	Kisah Binatang dalam Pertandingan - Ayo, Kamu Bisa!	Naning Chandra	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
207	Kisah Hewan Cerdik	Wahyu Annisha	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
208	Kisah Princess Pertamaku - Kamar Kinclong Princess Tania - Cerita Tentang Kebersihan Kamar	Liza Erfiana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
209	Kisah Princess Pertamaku - Permainan Mandolin Princess Amanda - Cerita tentang Sikap Percaya Diri	Liza Erfiana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
210	Kisah Princess Pertamaku - Rambut Keriting Princess Fini - Cerita tentang Kerapian Rambut	Liza Erfiana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
211	Kru Menantang Badai - Dongeng 5 Menit	Wrini Harlindi	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD

No.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT	KATEGORI/ KLASIFIKASI	PERUNTUKAN
212	Kumpulan Cerita - Persahabatan Hewan dan Tumbuhan	Anisa Widiyarti	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
213	Pengalaman Seruku di Pelabuhan	Aan Wulandari U.	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
214	Petualangan Ke Negeri Akhlatusia	Fitri Restiana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SMP/MTs
215	Petualangan Tompi dan Tohu Minum Susu, Yuk!	Marisa Agustina	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
216	Pintar Berlalu lintas - Hati-Hati dengan Kendaraanmu	Dian Kristiani	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
217	Sam, Prajurit Tanpa Kancing - Dongeng 5 Menit	Wrini Harlindi	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
218	Sehat Itu Keren - Panduan Hidup Sehat untuk Anak	Fita Chakra	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
219	Sekolah Bajak Laut Kapten Janggut Api	Chae Strathie	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
220	Seri Aku Jadi Baik - Bagi-Bagi Yuk!	Dian Kristiani	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
221	Seri Aku Jadi Baik - Bella Berhenti Mengolok	Dian Kristiani	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
222	Seri Aku Jadi Baik - Bilang Dulu Dong, Kuku!	Dian Kristiani	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
223	Seri Aku Jadi Baik - Bo, Jangan Menghasut!	Dian Kristiani	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
224	Seri Aku Jadi Baik - Jangan Berlebihan, Ah!	Dian Kristiani	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
225	Seri Aku Suka Menabung - Berburu Receh	Laras Ayu	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
226	Seri Aku Suka Menabung - Rekening Cerdas Cindy	Laras Ayu	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
227	Seri Aku Suka Menabung - Untung Ada Tabungan Dilla	Laras Ayu	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
228	Seri Bunda Aku Bisa Sendiri - Aku Bisa Bersiap Tidur Sendiri	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
229	Seri Bunda Aku Bisa Sendiri - Aku Bisa Jadi Anak Rapi	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
230	Seri Cerita Binatang - Melmy Si Leher Panjang	Yovita Siswati	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
231	Seri Cerita Cuaca - Angin	FiFadila	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
232	Seri Cerita Cuaca - Hujan	FiFadila	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
233	Seri Dongeng Alat Tulis - Bubu, Si Buku yang Pintar	Siti Anisah	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD

No.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT	KATEGORI/ KLASIFIKASI	PERUNTUKAN
234	Seri Dongeng Alat Tulis - Dosi Dosgrip Sang Pelindung	Siti Anisah	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
235	Seri Dongeng Alat Tulis - Nasib Popi Si Pulpen	Siti Anisah	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
236	Seri Dongeng Alat Tulis - Tata Tas Tak Marah	Siti Anisah	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
237	Seri Dongeng Alat Tulis - Toti, Pulpen Koreksi yang Baik Hati	Siti Anisah	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
238	Seri Pintar Berlalu lintas - Hati-Hati dengan Langkahmu	Dian Kristiani	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
239	Seri Rawat dan Sayangi Aku - Kasat-Kusut	Nabila Anwar	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
240	Seri Rawat dan Sayangi Aku - Kejutan Kotak Makan	Nabila Anwar	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
241	Seri Rawat dan Sayangi Aku - Pasukan Corat-Coret	Nabila Anwar	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
242	Ternyata Tidak Mudah	Firmanawaty Sutan	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
243	Tiada Rotan Akar pun Jadi	Anisa Widiyarti	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
244	Waspada Bencana - Membekali Anak-Anak agar Siaga Bencana	Laras Ayu	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
245	Yuk, Cari Tahu Tentang: Pesawat	Anisa Widiyarti	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
246	Seri Saya Suka Membaca - Ali, Anak yang Kuat	Jennie Hamlin dan Ani Kartikasari	Yayasan Tunas Aksara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
247	Seri Saya Suka Membaca - Api	Jennie Hamlin dan Ani Kartikasari	Yayasan Tunas Aksara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
248	Seri Saya Suka Membaca - Berapa Laba-laba?	Jennie Hamlin dan Maria Songyanan	Yayasan Tunas Aksara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
249	Seri Saya Suka Membaca - Bukan	Jennie Hamlin & Ani Kartikasari	Yayasan Tunas Aksara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	PAUD
250	Seri Saya Suka Membaca - Camar Cari Makanan	Jennie Hamlin dan Ani Kartikasari	Yayasan Tunas Aksara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
251	Seri Saya Suka Membaca - Jerapah Joni	Jennie Hamlin dan Ani Kartikasari	Yayasan Tunas Aksara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
252	Seri Saya Suka Membaca - Kartu untuk Ibu Guru	Derulan Lolivia dan Jennie Hamlin	Yayasan Tunas Aksara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
253	Seri Saya Suka Membaca - Lukisan Aris	Maria Songyanan, Rulan Dolivia dan Riris Magdalena	Yayasan Tunas Aksara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
254	Seri Saya Suka Membaca - Om Namsi dan Bis Umum	Maria Songyanan, Rulan Dolivia, Riris Magdalena	Yayasan Tunas Aksara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
255	Seri Saya Suka Membaca - Pasar	Jennie Hamlin dan Ani Kartikasari	Yayasan Tunas Aksara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI

No.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT	KATEGORI/ KLASIFIKASI	PERUNTUKAN
256	Seri Saya Suka Membaca - Sedap Sekali!	Maria Songyanan dan Jennie Halim	Yayasan Tunas Aksara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
257	Seri Saya Suka Membaca - Tukang Pisang	Jennie Hamlin dan Ani Kartikasari	Yayasan Tunas Aksara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
258	Seri Saya Suka Membaca - Ulang Tahun Basri	Derulan Lolivia dan Jennie Hamlin	Yayasan Tunas Aksara	Pengayaan Kepribadian Fiksi	SD/MI
259	Lopa yang Tak Terlupa	Alif we Onggang, dkk.	Imania	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	SMA/MA-SMK/MAK
260	Ada Apa di Pantai?	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	PAUD
261	Berapa Kakimu?	Kusumadewi Yuliani dan Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	SD/MI
262	Berapa?	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	PAUD
263	Berpakaian	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	SD/MI
264	Di Desa	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	PAUD
265	Di Hutan	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	PAUD
266	Di Kandang	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	PAUD
267	Di Mana Telurmu?	Kusumadewi Yuliani dan Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	SD/MI
268	Di Meja	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	PAUD
269	Kami Bisa!	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	PAUD
270	Kehidupan di Kolam	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	PAUD
271	Kucingku	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	PAUD
272	Saya Membaca	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	PAUD
273	Sayuran	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	PAUD
274	Sekeranjang Buah	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	PAUD
275	Serangga	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	PAUD
276	Tas Plastik	Nyoman Sri Utami	PT Penerbitan Pelangi Indonesia	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	PAUD
277	101 Fakta Unik Indonesia	Koen Setyawan	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	SD/MI

No.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT	KATEGORI/ KLASIFIKASI	PERUNTUKAN
278	Asyiknya Menjadi Herbalis Cilik	Santi Yuliantini	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	SD/MI
279	Buku Aktivitas - Bangunan Bersejarah Dunia	FiFadila	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	SD/MI
280	Asyiknya Kolaborasi dengan Ayah dan Bunda	Lia Herliana	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	SD/MI
281	Dunia Kita - Bumi dan Penghuninya	D.K. Wardhani	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	SD/MI
282	Dunia Kita - Bumi Penyedia Kebutuhan Kita	D.K. Wardhani	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	SD/MI
283	Dunia Kita - Bumi Sumber Daya Kita	D.K. Wardhani	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	SD/MI
284	Dunia Kita - Bumi Tempat Tinggal Kita	D.K. Wardhani	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	SD/MI
285	Serba-Serbi Penulis Cilik - Tips & Trik Menjadi Penulis Cilik	Joko Susanto	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	SMP/MTs
286	Seri Cerita Cuaca - Salju	FiFadila	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	SD/MI
287	Seri Cerita Cuaca - Sinar Matahari	FiFadila	Tiga Ananda / PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	SD/MI
288	Seri Saya Suka Membaca - Bola	Jennie Hamlin dan Ani Kartikasari	Yayasan Tunas Aksara	Pengayaan Kepribadian Nonfiksi	SD/MI



 Kepala,
 Dr. Awaluddin Tjalla
 NIP. 19601112 198503 1 001